



# 12月の園だより

令和6年11月20日

第一早蕨幼稚園

園長 生田 増美

園庭の銀杏が黄金色になり、冬支度を始めました。寒暖差の厳しい日々ですが、戸外で遊ぶ機会を多くもち、体力作りに努めたいと思います。12月になると、もちつきや、クリスマス会などの行事が続きます。今年はボイメン体操の撮影や年長児の名古屋港水族館への遠足もあります。この季節ならではの行事を楽しみながら、2学期を元気に締めくりたいと思います。

## お知らせ



### ※課外保育を利用されている方の駐車場について

・課外保育(ダンス・英語・サッカー)の迎えをされる方は、第二、第三駐車場をご利用ください。預かり保育と課外を併用されている方も同様に、第二、第三駐車場をご利用ください。

### ※8時40分登園をされる方へ

・朝の預かり保育利用者以外で、8時40分に登園をされる方(一人で保育室に行ける子のみ)は、緊急時の登園人数確認のため、職員室横の入り口(天候に関わらず)の名簿に記名をしてから園内に入ってください。

### ※制服・髪飾り・持ち物について

・寒くなり、長ズボンやセーター、トレーナー等を着用するようになりました。ベストやトレーナーの色は紺・黒・グレー・白・こげ茶の無地をお願いします。ワンポイントは可です。安全のため、フード付きはご遠慮ください。(満3歳児のトレーナーの色は、以前お知らせした色で結構です。)

・寒い日は、紺・黒・グレーなどの無地のズボン、タイツ、スパッツなどで登園してください。1日中、長ズボンで過ごしますので紺パンは、持って来なくて結構です。



### ※髪飾り、リボンについて

・髪リボンなどの髪飾りが大きすぎて、カラー帽子の着脱の際に引っかかる子がいます。小さめのもので、華美にならないようご協力ください。

### ※補助ポケットについて

・紺パン等にポケットがない場合のハンカチ等を入れる補助ポケットは、無地で小さめの物にしてください。

### ※防寒具について

・ジャンパー等の防寒具は、送っていただいた時に、バスの方はバスに乗る時に、保護者がお持ち帰りください。

Aちゃんに「いっぽん!!」



「園長先生!」と呼ぶ声に振り向くと「あのね、Bちゃんが、Aちゃん(自分)の水筒、可愛くないって言ったの」と年少組のAちゃんから必死の訴え。お気に入りの水筒を可愛くないと言われてショックだったようです。Aちゃんは黙って我慢をしてしまう子なので、少し強くなってもいいかなと思い「Bちゃんの水筒も可愛くない!」って言うてみたら・・・と言葉を返してみました。すると、Aちゃんの表情が固まり、(園長が何てことを言うんだ!)と思ったのでしょうか、長い沈黙の後「Aちゃん(自分)は、そんな子じゃないじゃん!!」と、思いもよらない回答が・・・。次の言葉に詰まった私が「そうだね。Aちゃんはそんな子じゃないよね。ごめんね」と謝るばかり。少し気を取り直し「じゃあ、可愛くないって言われると悲しいから言わないでね、ってBちゃんに言うてみたらどうかな」。すると、またまた長い沈黙と、思案顔のAちゃん。「Aちゃん(自分)はBちゃんに何も言わないで、Bちゃんと遊ばないようにする!」と、真顔で大人な回答が返ってきました。3歳児恐るべし。ちゃんと考えて自分なりの正解をもっているのだなと感心しきりのエピソードでした。「Aちゃんの返しにいっぽん!」。私の完敗です。

気になって次の日に二人の様子を見に行くと、いつも通り仲良しのふたり。「ほっ!」の温かい秋の一日でした。